

3月の行事予定

- 8日(火) 卒園旅行(5歳児)
- 9日(水) 誕生会
- 11日(金) 健脚活動
- 14日(月) 避難訓練
- 15日(火) お別れ会
- 17日(木) 卒園式
- 30日(水)~31日(木) 自由登園

4月の行事予定

- 1日(金) 進級会
- 5日(火) 歓迎会
- 18日(月) 内科検診
- 22日(金) 誕生会
- 25日(月) 避難訓練
- 26日(火)~27日(水) 検尿
- 28日(木) 健脚活動

※行事については新型コロナウイルス感染症等の状況により変更する場合があります。

やまびこだより

社会福祉法人岡山子ども協会 とよた保育園
赤磐市松木549 TEL 995-0244
令和4年3月1日発行 287号




子どもたちの幸せのために

新型コロナウイルス感染症に伴うまん延防止等重点措置の対応として、保護者の皆様には、家庭保育等にご協力いただきありがとうございます。マスクの着用対象の拡大や子どもへのワクチン接種が進められていく中で、そうすべきだという人、本当にそれでいいのかと悩む人、いろいろなお意見があると思います。何が正しいかは誰にもわかりません。誰かの正義は、誰かを傷つけることもあります。今回のことで誰かを傷つけたり、誰かが傷ついたりすることのないような世の中であってほしいと願っています。

今、世界が揺れています。あつてはならないことが起きています。私は戦争に反対です。正しい戦争は存在しないと思っています。どちらの主張が適当なのか、報道等で目にするのがすべて正しいのかはわかりません。でも、武力によって解決させることがいいのでしょうか。

10歳にも満たない子どもが涙ぐみながら、「死にたくない。戦争が終わってほしい」と訴えている姿を見ました。何回も見ました。皆さんの中にも見られた方はいらっしゃるのではないかと思います。どう感じられましたか。私は心をぎゅっと押しつぶされるような気がしました。私は子どもたちに関わる仕事をしています。子どもたちは未来そのものです。今を幸せに生きる子どもたちが、将来、幸せを感じながら自分の足で歩いていく姿を想像すると、それだけで自分も幸せな気分になります。国は違えど、すべての子どもたちは幸せに生きる権利があります。それは大人の責任であり義務であると思います。今回の戦争が一日も早く終結することを祈っています。

齊藤 歩



ほし組が選ぶ！流行った〇〇

かるたの中でもことわざかるたで遊んでいます。何度もする中で絵をみただけで、何のことわざかわかるようになりました。時々積み木をしながら「りょうやくはくちにながし」「でるくいはうたれる」などと言っていて、4歳児が言っている姿は笑ってしまいます。

少しずつ意味も伝えながら、言葉に興味をもつきっかけになればと思います。

角田 真理



そら組編 今月の製作

卒園製作に取り組んでいます。のこぎりを使う時は、「僕が抑えてあげるよ」「木くずが溜まったら、フーってするといいよ」と子ども同士で声をかけたり、助け合いながら進めています。どんなものができるかは、お楽しみです。

内田 沙緒里



豆まき

今年は動画を撮影して、オンラインでの節分でした。クラスでは、鬼のお面を作って鬼に変身した子どもたちです。鬼になりきって保育園の中をずんずんと歩いていると、「鬼は外〜！」と他のクラスからエア豆まきをされ、節分気分を楽しんでいました。



とよた保育園ホームページ URL とQRコード
<https://toyota.okayamakodomokyukai.jp>





今月のベストショット川柳～友だちと～



そら・ほし組

つき組



受けて立つ

挑まれたならば

勝負をね



また遊ぼう

親睦深め

クラス越え



楽しいね

あそびが始まる

合図でね

にじ組

ゆき・はな組



より笑顔

共有すると

楽しいを



育ち子

動きたい気持ち

友を見て

職員紹介 ～私の趣味～

私の趣味は料理です。料理をする際にもこだわりがあり、無添加、自然食品、グルテンフリーなど健康にも気を使っています。最近はお菓子作りにもはまっていて、孫の喜ぶ顔を見ながら一緒に食べています。

金谷 栄



～編集後記～

今年の冬は寒い日が多く、雪が降る日も多かったですね。しかし、積るまでには至らずともたちと雪集めや雪だるま作りなどができなかったのは少し残念でした。昔は、こぐま山でソリ遊びをすることもあったそうです。

今年度も残り一か月。3月は春の訪れを感じながら、こどもたちと一緒に散歩や健脚などを楽しみたいです。

井上隆雄



お知らせ

◇2月1日から小橋茉果（保育士）が育児休暇から復職しました。よろしくお願いします。

